

麻生津ネット

先日、地域の方から、学校の方に、嬉しいお電話をいただきました。それは、麻生津小学校のみなさんが作った行灯のことです。その方は、一つ一つの行灯を見て大変感動したとおっしゃっていました。また、みんなの夢を見て元気をもらったとのことでした。これを聞いて「不易と流行」という言葉を思い浮かべました。松尾芭蕉が提唱した俳諧の理念です。「時代を超えて変わらない本質(不易)と、時代の変化に応じて新しく変わっていくもの(流行)の両方を大切にすること」です。私が思い浮かべたのは、前者(不易)の方です。先日行われた「家庭・地域・学校協議会」でも、ここにつながることが話題となっており、また、修学旅行先での6年生の生き生きとした姿を見ても、このことが脳裏をよぎりました。歴史や文化に親しむことのできる、気候のいい秋だからこそ、思いを馳せるかもしれません。簡単に情報を調べることができる現代において、人との関わりや体験することの素晴らしさを、今一度、日常生活の中で感じていきたいものです。昔から語り継がれている伝統的な文化、工芸、そして、歴史のある物に触ることは、時代が変わっても、世代を超えて体験していきたいものです。その一つに、地元である、麻生津地区の宝(人・もの・こと)に関わっていくことが考えられます。本校でも、生活科や総合などで活動を行っています。地域の皆様や保護者の皆様と共に学校があることを念頭に置きながら、学校の活動を進めていきたいと思います。



〈6年生:修学旅行(関西方面)へ行ってきました!〉



11月6日(木)・7日(金)の2日間、6年生は京都・奈良・大阪へ1泊2日の修学旅行に行ってきました。両日ともお天気に恵まれ、絶好のコンディションの中、様々な見聞を広げる活動をしてきました。特に、東大寺の大仏や友禅染体験でのどよめきや歓声は忘れられません。やはり、「百聞は一見にしかず」でした。保護者の皆様にはご理解をいただき感謝いたします。麻生津小学校のブログでも紹介していますので、どうぞご覧ください。(裏面にQRコード掲載)

〈5年生:総合「麻生津地区の魅力発信!」〉

5年生は、総合の時間に、麻生津地区の魅力を探りに行きました。事前に自主学習で調べ活動を行い、思いをもつて探検場所を選択し、魅力を見つけ発信するため PR 動画を撮影しました。写真は、猿田彦神社と城山です。森本自治会連合会会长様や大島公民館館長様からは、5年生がしっかりとお話を聞いていたと大変褒めていただきました。



〈校内マラソン大会、がんばりました!〉



10月25日(土)に、PTA 奉仕作業を行いました。PTA の皆様が、安全面を第一に考えてくださって校庭の斜めのコースロープを短い間隔でピン打ちしてくださいました。また、学校周辺の溝もきれいに掃除してくださいました。そして、あそうづっ子も児童玄関をピカピカにしてくれました。参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



10月22日に、「第2回 家庭・地域・学校協議会」を開催しました。自治会連合会会长様、麻生津公民館館長様はじめ、たくさんの方が来てくださいました。今回は、はじめに、避難訓練(不審者対応訓練)の様子を見ていただきました。避難訓練といえば、「地震・火事」とイメージされがちですが、不審者への対応もまた大切な訓練の一つであり、本校の教員も子供たちの安全を守る為、警察のご指導の下、事前研修を行っております。写真は、さすまたを使っているところです。こうした取組を含め、学校の様子に対しても、様々なご意見をいただき、大変有意義な会となりました。



〈麻生津小学校ホームページ〉
毎週、麻生津ブログを更新しています。
どうぞご覧ください。
<http://www.fukui-city.ed.jp/asozu-e/>

